

Dorferneuerung von der Antragstellung am 24.07.2003 bis zur Abschlussveranstaltung am 01.12.2012.



Durch die Ortsvorsteherin Bärbel Peter wurde in 2003 der Wunsch verfolgt, sich für die Dorferneuerung zu bewerben. Da Albshausen seine Bewerbung zurückgezogen hatte, befassten wir uns mit den Bewerbungsunterlagen:
Vom 15. März 2004 bis 15. September 2004 wurden 15 Arbeitsgruppensitzungen und Themenabende abgehalten.

Der Arbeitskreis besteht aus 14 Personen, den Vorsitz übernahm Herbert Ebert.
Am 29.09.2004 erhielten wir von der Investitions Bank Hessen AG den „Förderfähigen Gesamtinvestitionsrahmen“ über 550.000,00 €.

Der Zeitraum der Maßnahmen wurde festgelegt und von dem Arbeitskreis Dorferneuerung in über 30 Sitzungen erarbeitet und auch in Eigenleistung umgesetzt.

Umsetzung:

1. Antragstellung am 24.07.2003 durch Ortsvorsteherin Bärbel Peter
2. Bewilligungsbescheid Dorferneuerung am 04.02.2004
3. Förderfähiger Gesamtinvestitionsrahmen vom 29.09.2004
4. Umgestaltung Kinderspielplatz: Einweihung September 2006
5. Gestaltung Speckenplatz: Einweihung 31.08.2007 zur 950-Jahrfeier
6. Bau DGH mit Feuerwehrgerätehaus: Einweihung 09.10.2009
7. Fußweg im Eichholz: Einweihung Oktober 2011
8. Begrünung und Beschilderung: November 2012
9. Auf den Multifunktionsplatz wurde aus Kostengründen verzichtet





Abschlussveranstaltung Dorferneuerung Büchenwerra am Samstag, 01.12.2012 um 16.00 Uhr im DGH

Anwesend:

Wolfgang Eberth, Ulrich Pomrenke, Werner Griesel, Herbert Ebert, Birgitt Ebert, Peter Reiß, Marianne Ebert, Ralf Löber, Brigitte Grebe, Gerd Kilian, Bernd Reuße, Simone Wicke, Mario Grebe, Roland Lange, Markus Pächer, Uwe Weiland, Ralf Löber, Bärbel Peter, Ingrid Eberth

Frau Sauer vom Amt für Wirtschaftsförderung

Stellv. Bürgermeister Egon Hofmann

Martin Graefe, Thomas Bahlke, Gerhard Kakalick, Bernd Kördel

Tagesordnung:

Abschlussveranstaltung der Dorferneuerung in Büchenwerra

1. Begrüßung und kurzer Bericht vom Vorsitzenden der Dorferneuerung Büchenwerra
Wolfgang Eberth
2. Stellvertretender Bürgermeister Egon Hofmann
3. Frau Sauer vom Amt für Wirtschaftsförderung
4. Gäste
5. Schlusswort Ortsvorsteher Herbert Ebert

Zu 1. Herr W. Eberth begrüßte die Gäste
und gab folgenden Bericht:

Die Bürger und die Frw. Feuerwehr von Büchenwerra bedanken sich bei dem Amt für Wirtschaftsförderung sowie bei der Gemeinde Guxhagen für die finanzielle Unterstützung für die Projekte hier in Büchenwerra.

Seit Beginn:

1. Antragstellung am 24.07.2003 durch Ortsvorsteherin Bärbel Peter
2. Bewilligungsbescheid Dorferneuerung am 04.02.2004
3. Förderfähiger Gesamtinvestitionsrahmen vom 29.09.2004 550.000,00 €
4. Umgestaltung Kinderspielplatz: Einweihung September 2006 14.000,00 €
5. Gestaltung Speckenplatz: Einweihung 30.08.2007 zur 950-Jahrfeier 150.000,00 €
6. Bau DGH mit Feuerwehrgerätehaus: Einweihung 09.10.2009 300.000,00 €
7. Fußweg im Eichholz: Einweihung Oktober 2011 15.000,00 €
8. Begrünung und Beschilderung: November 2012 4.000,00 €
9. Auf den Multifunktionsplatz wurde aus Kostengründen verzichtet

Dank der Unterstützung der Dorferneuerung wurde durch den Verein Kilianskapelle im September 2010 die Kilianskapelle eingeweiht.

Danke sagen wir für die vielen freiwilligen Helfer, ohne die hätten wir die Projekte nicht verwirklichen können. Die fleißigen Helfer und Mitarbeiter vom Arbeitskreis Dorferneuerung haben allein bei den letzten beiden Projekten über 250 Stunden an Eigenleistung erbracht.

Die Vorsitzenden waren:

Herbert Ebert bis September 2006,
Bärbel Peter bis September 2007 und
Wolfgang Eberth bis zum Abschluss Dezember 2012.

Besonders bedankt sich die Freiwillige Feuerwehr Büchenwerra für die finanzielle Unterstützung bei der Renovierung des „alten“ Feuerwehrgerätehauses.

Nur durch ihre großzügigen Spenden war es möglich, dieses Projekt durchzuführen. Im Rahmen der Dorferneuerung wurden jetzt die letzten Schilder, das Ortseingangshäuschen am Radweg in Richtung Grebenau und eine Wanderkarte an der Brücke aufgestellt. Bei der Wandertafel bzw. bei der Beschriftung und Kennzeichnung der Wanderwege geht mein Dank an Herrn Dreyer und Herrn Kretschmar vom Hessisch - Waldeckischen Gebirgs- und Heimatverein Guxhagen / Guntershausen.

Ich hoffe, dass alle Projekte weiter von allen Bürgern sowie unseren Gästen genutzt und auch weiter in Eigenleistung gepflegt werden.

Zu 2. Egon Hofmann bedankt sich im Namen des Gemeindevorstandes beim Arbeitskreis und seinen Vorsitzenden für die geleistete Arbeit.

Herr Hofmann nannte noch einmal die Kosten der einzelnen Projekte, was von der Gemeinde und vom Amt für Wirtschaftsförderung bezahlt wurde. Die Gemeinde hat für alle Projekte ca. 160.000 € investiert, diese müssen auch weiter in der Zukunft unterhalten werden. Da die Dorfgemeinschaft hier in Büchenwerra in Ordnung ist, hat auch er keine Bedenken, dass die einzelnen Projekte genutzt werden.

Zu 3. Frau Sauer bedankt sich für die Einladung und die gute Zusammenarbeit in den neun Jahre, etwas enttäuscht ist sie über nur 7 private Projekte, hier war das größte Projekt die Kilianskapelle.

Zu 4. Herr Martin Graefe spricht einige Dankesworte an die Versammlung, da er über die gesamte Zeit die Projekte begleitete und an fast allen Sitzungen anwesend war.

Zu 5. Herbert Ebert dankt als Ortsvorsteher Frau Sauer, den Vertretern der Gemeinde, und allen Mitstreitern der Dorferneuerung hier in Büchenwerra, einen besonderen Dank spricht er für Wolfgang Eberth aus, der in den letzten Jahren viel von seiner Freizeit in die Projekte geopfert hat.

Herbert Ebert bedankt sich bei allen Helfern, die für den heutigen Tag alles bereitgestellt haben und lädt alle Gäste für die anschließende Feierstunde zum 1. Advent ein.

Frau Sauer erhält von den beiden Ebert's noch einen Blumenstrauß

Guxhagen-Büchenwerra, 01.12.2012

Wolfgang Eberth
DE-Vorsitzender

Ingrid Eberth
Schriftführerin



**Kreisstraße nach Guxhagen wird vom Mai 2011 bis November 2011
von der Einmündung zum Roten Rain aus erneuert:**